## RadHelden - Aktionstag 2024

Das Gelände oberhalb der Grundschule Steinenberg wurde am Freitagvormittag für alle Kinder zu einem spannenden Erfahrungsfeld rund ums Thema "Radfahren". Zunächst bibberten wir, ob der Radtag stattfinden kann, da es früh morgens regnete. Glücklicherweise hörte es pünktlich zu Beginn auf und die Kinder konnten sich mit ihren Fahrrädern an die Stationen begeben.

Zum wiederholten Mal veranstaltete diesen Tag der Württembergische Radsportverband (WRSV) - unterstützt durch zahlreiche Sponsoren - an unserer Schule.

Durch gezielte Übungen wurde der sichere Umgang mit dem Fahrrad und das richtige Verhalten im Straßenverkehr an 8 verschiedenen Stationen geschult.

Die Kinder übten das Bremsen, Kurven fahren, Auf- und Absteigen, Geschwindigkeiten einschätzen, Reagieren oder nach Regeln fahren. Auch das Geben des Handzeichens wurde geübt.

Kinder mögen es unabhängig von den Eltern mobil unterwegs sein zu können. Für Eltern ist es wichtig, sich sicher zu fühlen, wenn ihr Kind allein am Straßenverkehr teilnimmt. Daher war dieser Vormittag wieder ein wichtiger Beitrag zur Verkehrssicherheit.

Begeistert nahmen die Kinder an der Aktion teil. Einen gesamten Vormittag Unterricht auf zwei Rädern zu erleben – das war toll!

Die Planung und Durchführung der RadHelden-Aktionstage wurde von einem Experten des WRSV übernommen. Die Betreuung der Stationen erfolgte durch viele Eltern. Von Station zu Station begleitet wurden die Kinder von ihren Lehrerinnen.

Ein herzlicher Dank geht an den Radsportverband und die vielen Elternhelferinnen und -helfer für ihren Einsatz.

Den Sponsoren sei an dieser Stelle ebenfalls herzlich gedankt. Ohne sie wäre ein solch bewegungs- und trainingsintensiver Tag nicht realisierbar.

